

„Der Bersch brennt“

Evren Gezer kommentiert OFC zum 7:1 gegen Gladbach

19.02.15 16:10



© p

Offenbach - Kickers Offenbach gewinnt im DFB-Pokal gegen Borussia Mönchengladbach mit 7:1. Unmöglich? Nicht ganz. FFH-Moderatorin Evren Gezer hat in einer Talkshow ganz spontan die letzten 60 Sekunden der Partie kommentiert.

Dass FFH-Moderatorin Evren Gezer Fan von Kickers Offenbach ist, wissen sicher viele Radiohörer in Hessen und bestimmt auch zahlreiche Kickers-Anhänger. Nach dem letzten DFB-Pokalspiel des OFC gegen den Karlsruher SC feierte die 34-Jährige das Weiterkommen euphorisch in ihrem Bett. Das [Video mit Freund und Fangesang](#) stellte die Moderatorin anschließend auf Facebook - es verbreitete sich blitzschnell. Bisher hat der Clip über 200.000 Aufrufe.

Nun legte die Offenbacherin nach: In der Talkshow „Bembel & Gebabbel“ von Bernd Reisig sollte sie spaßeshalber bei der „EXTRA TIPP-Frage“ die letzten 60 Sekunden des kommenden DFB-Pokalspiels Kickers Offenbach gegen Borussia Mönchengladbach kommentieren. „Der Bersch brennt“, freute sich Gezer. Ziemlich spontan verhalf die Moderatorin dem OFC im Achtelfinale zu

einem sensationellen 7:1-Sieg gegen den Bundesligisten. Und hatte sogar noch genug Zeit, den Sieg zu genießen...

Das Stadion von Kickers Offenbach wird im Achtelfinale gegen Borussia Mönchengladbach erstmals seit der Einweihung im Juli 2012 mit 20.500 Zuschauern restlos ausverkauft sein. „Wir hätten auch 50.000 Karten verkaufen können“, meinte OFC-Geschäftsführer David Fischer nachdem die letzten Tickets direkt am Stadion verkauft waren. Alle, die kein Ticket mehr ergattern konnten, können sich das DFB-Pokalspiel des OFC am 4. März im Fernsehen (ARD) anschauen oder die Kickers-Partie wie gewohnt auf op-online.de im Liveticker mitverfolgen.